
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) fragt, ob die Kosten bezüglich der Umwidmung des Fußweges in eine 
öffentliche Verkehrsfläche vom Verursacher gezahlt würden.  
 
Beigeordneter Prümm antwortet, dies werde im städtebaulichen Vertrag geklärt und könne durch 
einmalige Ablöse erfolgen.  
 
 
 
 


